



Ayuntamiento entregará deuda pública sana a próxima administración

Esto es resultado de las medidas de austeridad y políticas de eficiencia y eficacia de la actual gestión municipal

Ayuntamiento entregará una deuda pública a largo plazo saneada y con una calificación crediticia positiva a la próxima administración, aseguró el tesorero municipal, José Bolaños Guangorena.

El funcionario municipal agregó que incluso permitirá acceder a nuevos préstamos, así como pagarla en un esquema con intereses más bajos e indicó que se ha incrementado la calificación positiva en cinco escalas por parte de la financiera “Fitch Ratings”, lo que permitirá al finalizar la actual administración, no tener deuda a corto plazo, y la de largo plazo manejarla con un esquema más flexible.

Esto es resultado de las medidas de austeridad y políticas de eficiencia y eficacia con la que se ha conducido el manejo financiero del gobierno municipal, generando ahorros.

